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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Глава Таймыра Сергей Батурин поздравил хранителей правопорядка района с 
профессиональным праздником 

Глава Таймыра Сергей Батурин поздравил сотрудников Отдела внутренних дел района с 
профессиональным праздником на торжественном вечере, прошедшем в Городском Доме 
культуры в минувшую пятницу.  

Сергей Батурин выразил всем сотрудникам ОМВД Таймыра слова благодарности от 
жителей полуострова. Почетную Грамоту из рук Сергея Батурина в этот вечер получили двое 
сотрудников полиции, Благодарность Главы района вручена пяти хранителям правопорядка.  

Кроме того, ряд сотрудников ОМВД района получили ведомственные медали и 
нагрудные знаки, а также Почетные грамоты и Благодарности Главного Управления МВД 
России по Красноярскому краю. 

С поздравлениями к виновникам торжества также обратились Глава города Дудинка 
Алексей Дьяченко, Благочинный Таймырского церковного округа протоиерей Георгий Ицков, 
представители предприятий и организаций муниципального района.  

Танцевальные и вокальные номера для стражей порядка подарили артисты ГДК и 
детской школы искусств. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 

Глава Дудинки принял участие в форуме муниципальных образований 
Глава Дудинки Алексей Дьяченко принял участие в работе VII съезда Совета 

муниципальных образований Красноярского края. Форум  прошёл 8 ноября в Большом 
концертном зале Красноярской филармонии.  

С приветственным словом к делегатам обратился губернатор Красноярского края Лев 
Кузнецов. Проблемы и перспективы территорий обсудили министр РФ по координации 
работы «Открытого правительства России» Михаил Абызов, председатель правительства 
региона Виктор Томенко, депутаты краевого парламента, главы муниципальных образований. 
Съезд не только подвел итоги за двухлетний период, но и наметил основные направления в 
деятельности. Предложения в области социально-экономического развития муниципальных 
образований края будут обобщены и станут предметом работы Совета муниципальных 
образований на новом этапе. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Дудинских студентов пригласят в библиотеку 

15 ноября в центральной библиотеке Дудинки пройдёт День информации. На встречу 
со студентами филиала ЛГУ им. А.С.Пушкина и Таймырского колледжа приглашены 
сотрудники Таймырского краеведческого музея и Дома народного творчества. В программу 
мероприятия организаторы включили обзор библиографических пособий, изданных ЦБС в 
2012 году, обзор художественных и отраслевых изданий, поступивших на абонемент 
библиотеки в третьем квартале текущего года. Все желающие смогут поучаствовать в 
лотерее, в которой будут разыграны три CD-диска с «Календарём памятных дат 2013 года» и 
викторине на тему пословиц и поговорок о книге.  
        Мероприятие будут сопровождать презентация и видеосюжеты. Самые активные 
участники Дня информации получат поощрительные призы.  

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке стартовал юбилейный сезон игр КВН 

В городском Доме культуры 10 ноября состоялась первая игра КВН нового сезона. 
Дудинский клуб веселых и находчивых собрал одиннадцать команд, представляющих 
школьников, студентов и работающую молодежь.  
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Самыми юными участниками оказались «Малыши» (школа № 5), для которых это 
выступление на сцене ГДК было дебютным.  Компанию им составили команда «Таймырский 
берег» (школа № 3), две команды школы № 1 – «Оптимисты» и «Все свои», сборная 
«Ледниковый период» детско-юношеского центра «Юниор» и команда «Потапово-сити», 
представляющая потаповскую среднюю школу № 12. Последняя в игре участвовала 
дистанционно, представив на суд жюри видеоверсию своего выступления.  

Студенческую лигу и лигу работающей молодежи представляли сборные «Где 
придётся…» (ЛГУ им. А. С. Пушкина), «СССРчики» (Таймырский колледж), «Забавные 
девчата» (детский сад «Забава»), «Гном и Белоснежки» (центр развития ребенка 
«Белоснежка») и «Своим ходом», куда вошли педагоги из детского сада «Сказка».   
 «Юбилейная десятка» – так звучала тема игры, определенная учредителем фестиваля 
КВН – комитетом культуры, молодёжной политики и спорта Администрации города. В 
конкурсах «Приветствие» и «СТЭМ» определились команды–лидеры. В своих лигах ими 
стали студенты ЛГУ, команда из «Белоснежки» и сборная первой школы «Оптимисты». 
Следующая игра десятого сезона КВН пройдёт в феврале 2013 года. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Неэпидемический уровень заболеваемости ОРВИ/гриппом зарегистрирован в 
Норильске по итогам минувшей недели 

Неэпидемический уровень заболеваемости ОРВИ/гриппом зарегистрирован по итогам 
минувшей недели, сообщили ИА "Таймырский Телеграф" в территориальном отделе 
управления Роспотребнадзора по краю в Норильске в понедельник. 

 С 5 по 11 ноября диагноз: острая респираторная вирусная инфекция поставлен 1136-ти 
горожанам. Уровень заболеваемости ниже эпидемического порога на 26,3%. 

 Среди детей в возрасте до двух лет уровень заболеваемости ниже эпидпорога на 28% 
(291 случай заболевания за неделю), 3–6 лет – на 16,7% (332), 7–14 лет – на 51,5% (154), 
среди взрослого населения – на 29,1% (359). Случаев заболевания гриппом не 
зафиксировано. 

 Ограничительные мероприятия, введенные на прошлой неделе во всех 
образовательных и детских лечебных учреждениях города в связи с неблагоприятной 
эпидемической ситуацией (превышение эпидпорога регистрировалось на протяжении трех 
недель), пока сохраняются. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Норникель" обжаловал признание недействительным решение о buy back 

Третий арбитражный апелляционный суд зарегистрировал жалобу ОАО "ГМК 
"Норильский никель" на решение суда о признании недействительными актов совета 
директоров "Норникеля" о проведении обратного выкупа акций в сентябре 2011 года, 
сообщили РАПСИ в суде. 

Компания обжаловала в апелляционной инстанции решение арбитражного суда 
Красноярского края от 16 октября. Тогда было удовлетворено заявление ООО "ОК Русал 
Управление инвестициями" (владеет 25% плюс одна акция никелевой компании) о признании 
недействительными решений совета директоров "Норникеля" от 13 и 21 сентября 2011 года, 
которыми был одобрен обратный выкуп около 7,7% акций компании на ее иностранную дочку 
Norilsk Nickel Investments Ltd. 

РАПСИ 
5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 

 
Члены общественного совета при министерстве финансов края поддержали проект 
краевого бюджета на ближайшие три года 
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На внеочередном заседании общественного совета министр финансов 
края Роман Одинцов представил законопроект "О краевом бюджете на 2013 год и плановый 
период 2014-2015 годов". Он рассказал участникам совещания об основных параметрах 
проекта краевого бюджета, после чего ответил на вопросы.  

В рамках обсуждения члены общественного совета интересовались информацией о 
проведении в крае долговой политики в 2013-2015 гг., сведениями о доходах от акцизов на 
нефтепродукты в Красноярском крае. Также задавали вопросы, касающиеся особенностей 
бюджетного процесса и эффективности расходования бюджетных средств. Председатель 
общественного совета Тарас Яскевич озвучил дополнительные вопросы, поступившие по 
проекту краевого бюджета через электронную форму на сайте минфина края, а также по 
телефону.  

Подводя итоги дискуссии, министр финансов края Роман Одинцов поблагодарил 
участников совещания за конструктивный диалог. "Рассмотрение проекта бюджета на 
заседании общественного совета - ещё одна стадия публичной оценки. Она показывает рост 
вовлеченности граждан в процесс принятия бюджетных решений. Конечно, вопросы будут 
ещё поступать, и я готов детально ответить на каждый из них", - сказал министр.  

Второй темой повестки заседания стало рассмотрение внесения изменений в 
долгосрочную целевую программу "Повышение эффективности деятельности органов 
местного самоуправления в Красноярском крае" на 2011-2013 годы". За счет 
перераспределения средств внутри программы 540 млн рублей будет предусмотрено на 
субсидирование расходов, направленных на укрепление материально-технической базы 
муниципальных учреждений, и 60 млн рублей пойдут на финансирование нового мероприятия 
- конкурс на самое благоустроенное муниципальное образование.  

По итогам заседания было принято решение поддержать проект краевого бюджета, а 
также внесение изменений в долгосрочную целевую программу. Общественное обсуждение 
проекта главного финансового документа продолжится 15 ноября на публичных слушаниях, 
где с докладом о результатах рассмотрения бюджета выступит председатель общественного 
совета при минфине края Тарас Яскевич. 

«Красноярский край» 
 
Красноярский край увеличил вывоз капитала за рубеж в 38 раз  

Инвестиции Красноярского края за пределы России за три года выросли почти в 38 раз, 
превысив 4,6 миллиардов долларов США. 

Такие данные впервые обнародовал «Красноярскстат». Если в 2009 году вывоз капитала 
составлял всего 123 миллиона долларов, то в 2010 году он вырос до 260 миллионов, а в 2011 
году – до 4,645 миллиардов долларов.  

При этом доля прямых инвестиций в мировую экономику в 2011 году составила всего 1,6 
процентов – 74 миллиона долларов. Подавляющий же объем – 98,4 процентов или 4,57 
миллиардов долларов  пришелся на прочие инвестиции, прежде всего на «прочие кредиты» - 
98,2 процентов. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Генпрокуратура предупредила правительство России об опасностях Богучанской ГЭС  

Недостаточная лесоочистка зоны водохранилища Богучанской ГЭС может привести к 
серьезным экологическим последствиям для Ангарского региона. Об этом в понедельник 
заявили в Генпрокуратуре России. 

Отметим, что надзорный орган провел проверку по обращению Уполномоченного по 
правам человека в РФ о нарушениях при строительстве Богучанской гидроэлектростанции. 

Так, установлено, что еще в 2010 году комиссия по комплексному изучению и решению 
вопроса лесосводки и лесоочистки на территории водохранилища Богучанской ГЭС приняла 
решение об осуществлении лесосводки и лесоочистки ложа водохранилища только на 
специальных участках без проведения мероприятий по полной лесосводке и лесоочиске на 
всей затапливаемой территории. 
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Вместе с тем, согласно Санитарным правилам проектирования, строительства и 
эксплуатации водохранилищ для водохранилища с коэффициентом водообмена менее 6-ти (у 
Богучанской ГЭС коэффициент водообмена 1,82) лесосводка и лесоочистка обязательна на 
всей затапливаемой территории. Невыполнение каких-либо элементов мероприятий по 
санитарной подготовке территории затопления должно быть обосновано расчетами прогноза, 
подтверждающими, что их воздействие на качество воды в водохранилище будет в пределах 
нормативных требований. 

По заключению специалистов Лимнологического института Сибирского отделения РАН, 
управлений Росприроднадзора и Роспотребнадзора по Иркутской области, заполнение 
водохранилища с произрастающими на нем лесными насаждениями приведет к его 
захламленности плавающей и затонувшей древесиной, воспрепятствованию судоходству, 
возникновению процессов гниения. Кроме того, снизит водообмен, температурный режим не 
будет соответствовать необходимому для размножения и питания большинства видов рыб и 
негативно скажется на качестве природных вод, - отметили в Генпрокуратуре. 

При наполнении водохранилища и вводе в эксплуатацию Богучанской ГЭС существует 
риск затопления скотомогильников, в том числе сибиреязвенных, гниения древесины 
затопленных лесных массивов с выделением фенола, формальдегида в водоем, 
используемый для рекреационных и хозяйственно-бытовых целей. 

С целью недопущения возникновения неблагоприятных экологических последствий 
Генеральная прокуратура России предложила правительству РФ поручить вернуться к 
вопросу о проведении всех необходимых мероприятий по санитарной подготовке территории 
затопления ложа водохранилища Богучанской ГЭС с учетом не только минимизации 
финансовых расходов заказчиков строительства, но и требований экологической 
безопасности гидроузла. 

ИА Пресс-Лайн 
 
В Красноярске делят мандат Андрея Воробьева. На освободившееся место в Госдуме 
претендуют бизнесмен и партфункционер 

В красноярском отделении «Единой России» определяют, кто из местных партийцев 
займет в Госдуме место ушедшего исполнять обязанности губернатора Подмосковья Андрея 
Воробьева. В 2011 году он был избран в нижнюю палату российского парламента по 
красноярскому региональному списку. На освободившееся кресло претендуют два депутата 
Заксобрания – первый вице-спикер Валерий Семенов и председатель комитета по 
промышленности и вопросам жизнедеятельности Валерий Зубарев. Выше в списке стоит 
Зубарев, но решение будет принимать федеральное руководство «Единой России».  

Интригу в этот сюжет внес вице-спикер Госдумы Сергей Железняк, который в конце 
прошлой недели заявил, что депутатский мандат может быть предложен секретарю 
регионального политсовета ЕР Валерию Семенову.  

Лидер красноярских единороссов высказывается по поводу своих перспектив попасть в 
Госдуму осторожно. «Данный вопрос будет решаться не в Красноярском крае. Существует 
федеральный закон о Госдуме, порядок передачи вакантных мест, определенный 
законодательством и порядок действия партструктур. Бюро высшего совета партии должно 
рассмотреть кандидатуры из регионального списка и предложить генсовету партии, – 
говорится в заявлении Семенова, размещенному на сайте регионального отделения ЕР. – 
Центральные органы партии могут принять решение по любому из кандидатов в составе 
списка. Но, как показывает практика, решение принимается в пользу кандидата, следующего 
по очередности в списке, если сам кандидат не возьмет самоотвод». По словам Семенова, 
решение по преемнику Воробьева в Госдуме должно быть принято до конца ноября…  

 «Независимая газета» 
6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин: Нами пытаются руководить исподтишка 

Президент России Владимир Путин в ходе заседания президентского Совета по правам 
человека дал свою оценку прошедшим в США выборам. Путин заявил, что американцы 
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вправе сами определять, как должны проходить выборы президента США, но при 
этом не должны лезть во внутренние дела других стран, в частности, России. 

"Правильно или неправильно делают американцы, не пуская иностранных 
наблюдателей на избирательные участки. Пускай они, как хотят, мы к ним не лезем. Когда я 
им сказал, что у них несовершенное избирательное законодательство, где президентом 
становится человек, за которого проголосовало меньшее количество избирателей. Это не 
ваше дело (сказали они), вы к нам не лезьте. Почему мы должны допускать, чтобы они лезли 
к нам?" – приводит слова Путина ИТАР-ТАСС. 

По мнению президента России, совсем "другое дело, когда мы сами собираемся и 
обсуждаем внутренние болячки". "Но когда кто-то пытается нами руководить исподтишка, с 
помощью финансирования определенных структур, я считаю, что это неправильно и, во 
всяком случае, мы должны знать, кто эти люди", – подчеркнул Путин. 

Кроме того, во время заседания президентского Совета по правам человека, 
комментируя принятый закон об НКО-иностранных агентах, глава государства отметил: "Все, 
что не связано с политикой, никак не должно быть предметом регулирования этого закона, 
давайте посмотрим еще раз... Мы можем в более широком составе собраться и прямо 
поговорить открыто, поговорить на эту тему". 

По словам Путина, "смысл этого закона только в одном: чтобы иностранные 
организации, представляющие интересы других, а не российского государства, не 
вмешивались в наши внутренние дела". Он отметил, что этого не позволяет ни одно 
уважающее себя государство. 

Президент добавил, что невозможно добиться устойчивости страны, опираясь лишь на 
силу правоохранителей, сообщает РИА Новости. "Все, что у нас делается, делается только 
для одного – для того, чтобы наша страна была более эффективной и устойчивой. Она не 
может быть более устойчивой, если будет опираться только на силу правоохранительных и 
репрессивных органов. Она будет более устойчивой, если общество будет более собранным, 
эффективным, ответственным, если будет налажена связь между обществом, гражданином и 
государством", – заявил Путин. 

Кроме того, президент России заявил, что считает возможным уточнить формулировку 
понятия "клевета" в статье Уголовного кодекса, закон о введении ответственности по которой 
он подписал в июле. "И дело не столько в чиновниках, на которых зарабатывают 
непорядочные люди из известных корпораций, дело в представителях бизнеса, клевета в 
отношении которых будет стоить им денег, дело в представителях шоу-бизнеса, в артистах, 
вообще в известных людях. Такие есть в каждой среде", – объяснил президент. 

«Дни. ру» 
 
Президент РФ рекомендует Госдуме не спешить с принятием закона об оскорблении 
религиозных чувств 

Президент России Владимир Путин рекомендует Госдуме не спешить с принятием 
закона об оскорблении религиозных чувств и предлагает еще раз обсудить данную проблему 
экспертам. 

На заседании президентского Совета по развитию гражданского общества и правам 
человека Ирина Хакамада высказалась против принятия закона об оскорблении религиозных 
чувств, принятие которого поддерживают все парламентские фракции. По ее мнению, этот 
закон "нанесет вред, приведет к расколу и дискредитирует президента, когда он его 
подпишет". 

"Давайте попросим /парламентариев/ не спешить с принятием", - ответил Путин. Он 
также предложил обсудить закон с членами Совета. 

Глава государства напомнил времена Советского Союза, когда "такое количество 
священников, причем представителей самых разных конфессий, было репрессировано". "В 
процентном отношении ко всем другим группам, это самое большое количество репрессий и 
самых жестоких", - сказал он. "У нашего государства есть тяжелое наследие, с которым мы не 
можем не считаться, и должны думать о защите религиозных чувств и о защите тех, кто 
"работает" в этой сфере", - убежден президент. 
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Он согласился, что "чувства - это понятие не юридическое, а скорее 
эмоциональное". Путин также напомнил о существующих нормах, защищающих честь и 
достоинство граждан. "Достаточно этого или нет - я не знаю, давайте проанализируем", - 
предложил он. 

Путин также отметил, что в проекте закона предлагается в качестве наказания 5 лет 
лишения свободы. "Я сейчас даже не хочу обсуждать - много, мало. Но мы обязаны обратить 
на это внимание", - подчеркнул глава государства. Он пояснил, что необходимо защищать 
представителей различных конфессий. Путин также задался вопросом: почему? "Чего то у 
нас не хватает: общей культуры не хватает, не хватает понимания непреходящих ценностей в 
душе", - считает он. По мнению Путина, "это не значит, что это понимание можно насадить 
силой, но если государство вообще никак не будет реагировать, то они могут и не 
возникнуть". 

Аргументируя свою позицию, президент припомнил фильм "Невинность мусульман". 
"Это к чему привело? К убийству, к массовым беспорядкам, к тяжелейшим последствиям. Это 
же катастрофа! " - считает Путин. Он призвал реагировать на изменяющийся мир и рассказал, 
что следил за реакцией на фильм в различных странах. Так, во Франции вышла очередная 
статья с нелицеприятными высказываниями в адрес мусульман, а корреспондент брал 
интервью у француженки, живущей в мусульманской стране. "Женщина говорит: свинья он 
/автор статьи/ и сволочь последняя, потому что он сидит там в безопасности, а мы теперь не 
можем на улицу выйти сами, детей не можем выпустить", - процитировал Путин. 

"Если у людей не хватает чувства ответственности и понимания того, что происходит в 
обществе, какое-то регулирование должно быть. Давайте вместе подумаем, чтобы перегибов 
никаких не было", - предложил глава государства. 

ИТАР-ТАСС 
 
Россияне не хотят работать 40 лет даже за максимальную пенсию 

Вокруг пенсионной реформы идут активные дискуссии в правительств, хотя ее основа 
вряд ли изменится- скорее всего, будет переформатирована накопительная часть пенсионной 
системы, и будет реанимирована прежняя система, когда ключевую роль при определении 
размера пенсии играл стаж. Власти (и лично Владимир Путин), немного подкорректировав 
концепцию Минтруда, предложили россиянам отрабатывать 35 лет (министерство предлагало 
верхнюю трудовую планку установить на уровне 40 лет) в обмен на пенсию в размере 40% от 
средней заработной платы.  

Россияне ответили им в ходе опроса, проведенного Всероссийским центром 
общественного мнения (ВЦИОМ) в конце октябре, что категорически не желают горбатиться 
40 лет даже ради получения максимальной пенсии. Наиболее критично к этому предложению 
настроены респонденты 25-59 лет (77-78%). Более лояльное отношение у населения к 
предложению властей заработать 35 лет страхового стажа.  

Хотя в целом россияне считают возможным возврат к старой системе, когда размер 
пенсии зависел от стажа. Этой позиции склонны придерживаться респонденты пенсионного 
возраста (86%) и жители крупных городов (86%). И только 16% опрошенных полагают, что 
размер пенсии не должен зависеть от накопленного стажа. Как правило, это молодежь и 
столичные жители.  

Эксперты считают предложение установить рабочий стаж в 40 лет по сути скрытым 
повышением пенсионного возраста. При советской власти стаж был 30 лет, и то - это 
большой показатель. Какой-то горизонт стажа, конечно, нужен, но с другой стороны важно не 
только то, сколько человек работал, но и то, сколько он зарабатывал, считает Анатолий 
Вишневский из Института демографии ВШЭ.  

Проведенные опросы показывают, что большая часть населения наслышана о 
готовящейся реформе пенсионной системы, но имеет о ее деталях весьма поверхностное 
представление. По данным ВЦИОМ, 71% россиян, что-то слышало о реформе, но лишь 16% 
хорошо об этом известно.  
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Почти треть опрошенных, в основном молодежь и жители села, вообще впервые 
слышат о готовящейся реформе. Лучше всех осведомлены граждане предпенсионного 
возраста (24%) и пенсионеры (20%). 

/Финмаркет/    
 

Верховный суд разрешил чиновникам иметь активы за рубежом  
Верховный суд отказался поддерживать запрет чиновникам иметь активы за рубежом и 

введение уголовного наказания за его нарушение. Об этом пишет "Коммерсантъ" 12 ноября.  
"Постановка вопроса о криминализации деяний уместна при наличии их общественной 

опасности, когда иные средства государственного реагирования оказались исчерпанными", - 
цитирует газеты отзыв за подписью зампредседателя ВС Анатолия Толкаченко, 
направленный в Госдуму. Так как ограничений, которые предусматривает запрещающий 
зарубежные активы законопроект, не существует, "делать вывод о целесообразности 
введения уголовной ответственности за нарушение этих ограничений представляется 
преждевременным", говорится в документе.  

ВС обращает внимание на то, что законопроект предусматривает штраф до 10 
миллионов рублей, тогда как максимальный возможный штраф, согласно статье 26 УК РФ, - 5 
миллионов рублей. На основании этих заключений ВС предлагает не принимать документ.  

Законопроект, вносящий поправки в УК РФ, внесла в Госдуму летом 2012 года группа 
депутатов из всех четырех фракций во главе с руководителем аппарата Общероссийского 
народного фронта Вячеславом Лысаков. Документ запрещает госслужащим владеть 
иностранными счетами, активами и недвижимостью, а в случае нарушения предполагает 
штрафы от на сумму от 5 до 10 миллионов рублей или лишение свободы на срок до пяти лет. 
В случае принятия закона чиновники должны будут избавиться от зарубежный активов до 1 
июня 2013 года.  

Помимо ВС, законопроект уже раскритиковало правительство и спикер Госдумы Сергей 
Нарышкин. В отзыве правительства говорится, что дополнительные запреты помешают 
приходу на госслужбу высококвалифицированных специалистов из негосударственного 
сектора. Нарышкин же заявил, что эта инициатива "к борьбе с коррупцией не имеет никакого 
отношения".  

Запрет на зарубежные активы чиновников поддерживают секретарь генсовета "Единой 
России" Сергей Неверов и, по данным ВЦИОМ, две трети россиян. Премьер-министр Дмитрий 
Медведев предположил, что запрещать чиновникам иметь недвижимость за рубежом 
бессмысленно. По его мнению, оптимальнее всего для контроля за госслужащими 
использовать декларирование их доходов и ряда расходов. 

«Лента» 
 

Пешеходов будут штрафовать наравне с водителями 
В России могут существенно увеличить штрафы за нарушения ПДД пешеходами. 

Соответствующую законодательную инициативу хотят внести на рассмотрение Госдумы уже в 
ближайшие дни, сообщает «Русская служба новостей». 

Депутаты предлагают увеличить штрафы для пешеходов в несколько раз и сделать их 
равными со штрафами для автолюбителей. К примеру, согласно инициативе, наказывать 
пешеходов и водителей за движение на запрещающий сигнал светофора необходимо 
одинаково. Напомним, в настоящее время штраф за это нарушение составляет 1000 рублей. 
По мнению авторов поправок, такие меры заставят сотрудников ГИБДД больше обращать 
внимание на нарушения ПДД не только со стороны водителей, но и со стороны пешеходов. 

Кроме того, в поправках будет предусмотрена ответственность для взрослых, которые 
имеют привычку переводить детей через дорогу в неположенном месте. О том, сколько 
придется заплатить за такое нарушение, — не сообщается. Отметим, что в настоящее время 
штраф для пешеходов за переход проезжей части в неположенном месте составляет лишь 
200 рублей. 

Кстати, ранее Конституционный Суд РФ принял решение, согласно которому пешеходы 
будут платить за ремонт поврежденного автомобиля в случае, если авария произошла по их 
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вине. При этом водитель автомобиля обязан будет компенсировать причиненный вред 
жизни и здоровью пешехода, независимо от того, виноват он или нет. 

Авто@mail 
 
СМИ: у сестры А.Сердюкова нашли недвижимость на 700 млн. руб 

По сведениям, поступившим в распоряжение газеты "Известия", прокуратура 
инициировала проверку по факту приобретения элитной недвижимости в столице, 
принадлежащей сестре экс-министра обороны Анатолия Сердюкова Галине Пузиковой. 
Изданию стало известно, что родственница экс-чиновника владеет тремя квартирами в 
столице стоимостью 700 миллионов рублей и еще тремя – в Санкт-Петербурге, чья цена не 
раскрывается. По официальным данным, доход женщины в 2011 г. составил всего 240 тысяч 
рублей. 

У прокуратуры вызывает подозрения сам факт появления элитного жилого комплекса, 
квартирами в котором владеет Г.Пузикова. В прошлом часть означенной территории 
принадлежала Министерству обороны, из бюджета которого были выделены деньги на 
реконструкцию здания. В результате проведения работ на месте подразделения Главного 
квартирно-эксплуатационного управления МО РФ появились апартаменты с бассейном, 
сауной и фитнес-центром. 

Помимо прочего, правоохранители намерены расследовать предпринимательскую 
деятельность Галины Пузиковой. В общероссийском реестре предпринимателей сестра 
А.Сердюкова зарегистрирована как овощевод. При этом женщине принадлежат три фирмы, 
связанные с автобизнесом, и ни одного сельскохозяйственного актива. 

"Известиям" стало известно, что супруг Г.Пузиковой Валерий задекларировал в 2011 г. 
доход в 81 млн. рублей. В собственности предпринимателя, также занимающегося 
автоперевозками, 10 квартир в Москве, Санкт-Петербурге, Анапе, 12 земельных участков, 
пять гаражей, четыре жилых дома, около 20 объектов недвижимости на Фермском шоссе в 
Ленинградской области, 18 автомобилей (среди них – раритетные и современные) и катер. 

РБК 
7. РАЗНОЕ 

 
Макаревич: ну его, Путина, поговорю-ка я с народом 

Лидер группы «Машина времени» по-прежнему очень переживает за судьбы родины. 
Если помните, в начале августа Макаревич обратился с открытым письмом к Путину по 
поводу коррупции. Самое удивительное, что президент даже ответил, хотя ответ был, прямо 
скажем, вежливой формой посыла: мол, пусть бизнесмены не дают взяток, тогда и чиновники 
не будут брать. Жалко, не сказал: «Я со своей стороны обещаю, не беру». Макаревич тогда 
только развел руками.  

А недавно Андрей Вадимович слез с печи вернулся с очередных гастролей, огляделся и 
понял, что все стало еще хуже. Во всяком случае, не лучше. Но поскольку к президенту 
обращаться бесполезно, то, ничтоже сумняшеся, Макаревич решил написать отрытое письмо 
народу, точнее, гражданам РФ, каковое послание опубликовала сегодня газета «Московский 
комсомолец». В общем, получив отлуп от Путина, музыкант предлагает смириться с его 
существованием и работать над собой. Редакция Slon, которая, как и Макаревич, за все 
хорошее и против всего плохого, с удовольствием перепечатывает его обращение к нам.  

ДАВАЙТЕ ПОПРОБУЕМ ПРИ ПУТИНЕ 
ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ГРАЖДАНАМ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

Некоторое время назад я написал открытое письмо нашему президенту – не утерпел. 
Получил массу отзывов – кто-то выражал горячую поддержку, кто-то смеялся над моей 
наивностью. Даже сам президент ответил (я не ожидал) – посоветовал следующее письмо 
адресовать российским бизнесменам, чтобы они сами чиновников на взятки не 
провоцировали. Присмотрелся я к бизнесменам (к тем, что еще не уехали) и понял, что кроме 
банального «держитесь!» мне им сказать нечего. Но я сейчас не о них. И не о президенте. 

Давайте представим себе невозможное: включаем мы завтра телевизор, а оттуда 
Владимир Владимирович Путин, прямо как Ельцин, который его когда-то привел, говорит: 
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«Россияне, устал, ухожу. Работал, сил не щадя, сделал все, что смог, ухожу. Всем 
спасибо, все свободны». 

И что? 
Думаете, с этого дня жизнь у нас пойдет по-другому? И милиция (простите, полиция – 

какая разница?) перестанет нас грабить и прессовать, а начнет, наоборот, защищать? А 
чиновники бросят пилить бюджет и делить откаты и займутся своими прямыми 
обязанностями, которые у них, видимо, есть? А врачи перестанут тянуть деньги из 
несчастных больных и займутся их лечением? И «Скорая помощь» не будет возить 
пассажиров за пять тысяч по встречной с сиреной, а поспешит на помощь тем, кому она 
необходима? А священники прекратят благословлять на подвиг православных штурмовиков и 
начнут лечить наши души? И депутаты перестанут смешить нас и позорить страну, и займутся 
тем, для чего их выбирали? И суды начнут судить по закону, а не по велению сердца и звонку 
неизвестно откуда? 

И если вы действительно думаете, что так все и будет, – может, попробовать уже сейчас, 
при Путине? Он ведь не давал указаний ментам нас обирать, чиновникам – воровать, 
депутатам – валять дурака. Про суд умолчу. 

И не надо надувать щеки и кричать о патриотизме. Патриотизм – это любовь к своей 
родине. Невозможно ненавидеть друг друга и одновременно любить родину. Потому что 
родина – это не власть, не государство, не березки в поле. Родина – это мы с вами. Я, ты, он, 
она. И пока мы не перестанем унижать и грабить друг друга, тащить сами у себя, пока не 
научимся любить и уважать себя и окружающих – никто и ничто нам не поможет. Ни господь 
бог, ни патриарх, ни координационный совет. Даже Путин. 

«Slon» 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 13.11.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 31, 6053 ▲ 0, 11 

EUR 40, 2146 ▼0, 01 

 
9. Прогноз погоды 

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 
 

 


